



□クラブ紹介

本校のジャズバンド部「Blue Bone Jazz Orchestra」は、BIGBAND スタイルでJAZZ を演奏しています。日ごろから聴いてくださるみなさんの心に響くように練習し、学校行事や演奏会の他、地元中川区のイベントなどで演奏をしています。

□今後の演奏予定

10月20日（土）中川あん・あんフェア 2018

演奏時間 16：30 場所 中川コロナワールド

11月 3日（土）名古屋市教育祭 高等学校音楽会

演奏時間 11：40 場所 青少年文化センター アートピアホール

11月18日（日）第30回中川区福祉ふれあい広場

演奏時間 11：30 場所 中川区役所 駐車場

12月22日（土）第44回JOINT CONCERT

開場 15：00 開演 15：30 場所 中区役所ホール

1月14日（月・祝）港区港楽学区 成人式

演奏時間 11：30 場所 港文化小劇場

2月 2日（土）中川区青少年音楽のつどい

演奏時間 未定 場所 中川文化小劇場

□平成最後にかましな祭（学校祭）

9月28日（金）29日（土）に本校の学校祭「平成最後にかましな祭」が行われました。28日の全体会ではオープニングを務め、29日の一般公開ではアリーナステージのトリを務めさせていただきました。学校祭のテーマに合わせて、私たちが演奏で学校祭を盛り上げて一発かましてやろうと意気込み、アップテンポでロックなナンバーの曲を中心に演奏しました。最後のテキーラではお客さんからも「テキーラ！！」と元気よく掛け声をいただけて、とても盛り上がることができました。



□Centrair Cool Jazz Festival

6月30日（土）に中部国際空港のイベントプラザにて Centrair Cool Jazz Festival に出演しました。空港のと真ん中で行われるジャズのイベントということで、様々なバンドが演奏する中で午後の部のトップバッターを務めました。イベントプラザの会場いっぱいにお客さんがいる中での演奏はとても楽しかったです。4月に入部した1年生もデビューし、初々しい演奏を聴かせてくれました。



□名市工 Spring Jazz Concert

5月12日（土）に株式会社メニコン様のご協力で Spring Jazz Concert を開催しました。ゲストに社会人ビッグバンドのアイシンオールスターズさんをお迎えし、対バン形式での演奏会になりました。演奏会の最後には両バンドの合同演奏も行われました。社会人の方との演奏は、生徒たちにとってとても刺激的なものになりました。春の陽気にふさわしい素敵な演奏会になりました。



□ライトハウス福祉まつり

4月21日（土）に社会福祉法人名古屋ライトハウスの福祉まつりに出演しました。毎年出演させていただいていますが、障がいのある方の自立を支援する企業での演奏は生徒たちにとって、とても貴重な経験になります。聴いてくださるお客様への思いやりを忘れることなく、お祭りを盛り上げようと部員一丸となって演奏することができました。



□西尾六万石桜まつり

4月7日（土）に西尾市で開かれた「西尾六万石桜まつり」に出演しました。残念ながら桜は一足先に散ってしまっていたのですが、お客様からはとても温かいお言葉をたくさんいただきました。一緒に出演した鶴城丘高校さんの演奏もとても楽しく、とても盛り上がりました。



□夢コンサート「高校生フェスタ」

3月25日（日）に七宝焼きアートヴィレッジにて夢コンサート「高校生フェスタ」に出演しました。会場の目の前には、芝生の広場が広がっており、とても開放感のあるステージでの演奏でした。お客様との距離も非常に近く、とても気持ちよく演奏することができました。

私たちの学校の他に、和太鼓や箏曲、吹奏楽と様々な高校の演奏を聴くことができ、とても楽しいコンサートでした。



□第43回 JOINT CONCERT

12月24日のクリスマスライブに私たちの部の定期演奏会である『ジョイントコンサート with 工芸高校』を中川文化小劇場で行いました。

この演奏会で3年生が引退するため、1年間の集大成として部員一同気合を入れて準備をしました。

毎年各校のステージからスタートし、その後ゲスト演奏を挟んで、両校2,3年生によるジョイントステージを行います。

今年は工芸高校のステージから始まり、あっという間の時間でしたが、とても楽しく演奏することができました。また3年生との最後のステージということもあり、1・2年生も気持ちをこめた熱い演奏を披露することができました。

ジョイントステージでは部員それぞれが好きな仮装に着替えて演奏します。今ではこの仮装によるステージは恒例となり、アンコール演奏時には、舞台と客席がひとつになってとても盛り上がりました。

たくさんのお客さまに来ていただき、今年もジョイントコンサートを大成功に終わることができました。3年生お疲れ様でした。

